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Anfrage 0163/2022 zur Sitzung am 09.02.2022 

 
Blindenampeln in Mainz (SPD) 
 
Stark seheingeschränkte und blinde Menschen sind im Alltag von zahlreichen massiven 
Einschränkungen betroffen. Besonders sensibel ist hier das Bewegen im Straßenraum. Klar ist, 
dass auch stark seheingeschränkte und blinde Menschen sich sicher im Straßenraum 
bewegen können müssen, um an unser aller gesellschaftlicher Leben teilnehmen zu können. 
Besonders wichtig sind hierbei blindengerechte Fußgängerampeln, die mit Auffindungs- und 
Freigabesignal ausgestattet sind, sowie dazugehörige Leitsysteme. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1. Wie hoch ist der Anteil an Fußgängerampeln in Mainz, die blindengerecht sind und über 
entsprechende Leitsysteme verfügen? 

2. Gibt es von Seiten der Verwaltung eine Planung, bis wann alle Fußgängerampeln in 
Mainz blindengerecht sein und über Leitsysteme verfügen sollen? 

3. Werden heute noch neue Fußgängerampeln in Betrieb genommen, die nicht 
blindengerecht sind und nicht mit entsprechenden Leitsystemen ausgestattet sind? 

 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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